

Hospital de Santa Cruz refuerza su preparación ante emergencias

Funcionarios del Hospital de Santa Cruz que integran el Comité para la Gestión de Riesgos de Desastres (COGRID) participaron en una importante capacitación sobre emergencias, desastres y conformación de comandos.

Esta instancia fue liderada por Álvaro Guzmán, especialista en situaciones de emergencia de la Dirección del Servicio de Salud O'Higgins, y Gabriela Cheausu Valenzuela, enfermera encargada del área ARSAM (salud mental en emergencias).

La capacitación tuvo como principal objetivo entregar herramientas para responder de forma efectiva ante situaciones críticas que puedan originarse en el establecimiento, resguardando así la integridad física y emocional tanto de los usuarios como del equipo de salud.

Además, se proyecta una próxima jornada de capacitación abierta a más funcionarios, reforzando el compromiso institucional con la seguridad y el bienestar de toda la comunidad hospitalaria.